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CURNO
MOZZO

TREVIOLO

SERATA Opera della pittrice Paola Meneghetti, che il 14 febbraio ha organizzato un live painting

L’Angelo dell’Amore in dono a San Valentino
MOZZO (ufr) Una serata di San Va-
lentino molto speciale al ristorante
“Da Mimmo ai Colli” con la pre-
senza della pittrice naïf Paola Me-
ne ghetti che fino al 31 maggio
esporrà le sue tele dall’inconfon -
dibile stile vivace e fantasioso.

Una selezione di opere appar-
tenenti a tre aree tematiche: cuori,
angeli iconografici e lavori del pro-
getto artistico “Piazze e Città d’Ita -
l ia”. La serata degli innamorati ha
visto impegnata la pittrice di Mozzo
in un live painting che ha reso an-

cora più romantica e speciale l’oc -
casione. Dieci le creazioni realizzate
sotto gli occhi dei presenti, che sono
state donate alle coppie che, sor-
presa, sotto i tovaglioli hanno tro-
vato degli speciali bigliettini raffi-
guranti l’Angelo dell’a m o re.

FERROVIA Formato il tavolo di confronto tra maggioranza e minoranza. Invitati anche il comitato “Raddoppio sì ma non così” e i tecnici professionisti

Si punta al sottopasso carrabile per via Roma
Si è tenuto l’incontro per il nodo cruciale in centro paese e la convenzione proposta da Rfi. La minoranza: «Il nostro progetto del 2018 bocciato»

di Monica Sorti

CURNO (smy) Giovedì della
scorsa settimana c’è stato il
primo incontro tra l’a m m i-
nistrazione di Curno, l’i n-
gegnera Pannetta, referente
del progetto, e altri due in-
gegneri di Rfi per riprendere
le conversazioni sul nodo
cruciale di via Roma e, in
particolare, sull’ipotesi della
convenzione proposta da Rfi
sulla realizzazione di un sot-
topasso carrabile da parte
del Comune.

«Abbiamo compreso quali
dovrebbero essere i punti
focali di questa convenzio-
ne, gli ingegneri ci hanno
spiegato le loro esigenze in
termini di tempistiche e di
costi e noi abbiamo esposto
le nostre esigenze - spiega il
sindaco Andrea Saccogna -.
Ci hanno poi girato una con-
venzione base, che hanno
già utilizzato in passato per
altre situazioni simili, e
adesso dobbiamo analizzar-
la, lavorarci insieme ai nostri
tecnici e condividerla con la
commissione che siamo in-
tenzionati a formare entro
fine mese». Una volta presa
visione dei macro punti, sarà
poi compito della commis-
sione analizzare nel detta-
glio il testo proposto da Rfi e
proporre le eventuali mo-
d i f i ch e.

Facendo seguito all’i nte r-
rogazione presentata dal
gruppo di minoranza Obiet-
tivo Curno in merito all’i st i-
tuzione formale di un tavolo
tecnico di discussione tra
maggioranza e minoranza
consiliare, con la parteci-
pazione anche del comitato
“Raddoppio si, ma non così”
per discutere sulle scelte da
assumere in merito al tema
del raddoppio ferroviario,
l’Amministrazione ha inten-
zione di costituire una Com-
missione Consiliare tempo-
ranea ad hoc. «Tale stru-

mento ci permette infatti di
instaurare una sede formale
di dialogo tra maggioranza e
minoranza e, allo stesso
tempo, di invitare a par-
tecipare ai lavori della Com-
missione anche il Comitato
civico “Raddoppio sì ma non

c o sì ”, oltre a tecnici e pro-
f e ssi o n i st i » .

Il gruppo Obiettivo Curno
aveva proposto già dal 2018
e direttamente al Commis-
sario straordinario di Rfi so-
luzioni che prevedevano per
via Roma un sottopasso nel-

le vicinanze dell’attuale pas-
saggio a livello ma, a dif-
ferenza del progetto di Rfi,
solo ciclopedonale, adibito
anche al passaggio di auto e
di mezzi di soccorso tramite
un senso alternato regolato
da apposito semaforo, men-

tre il passaggio ciclopedo-
nale sarebbe stato garantito
da un sottopasso parallelo
dotato di scale e ascensori.

Per via Fermi la proposta
era la realizzazione di una
bretella, con tre diverse ipo-
tesi, tra cui una in gran parte
sul territorio di Curno che,
partendo da via Ruffilli, sot-
topasserebbe la ferrovia fino
a collegarsi con la ex strada
statale Briantea, con la rea-
lizzazione di una nuova ro-
tatoria, di fronte al benzi-
naio al confine con Ber-
ga m o.

«Rfi ci aveva risposto ne-
gativamente, precisando, te-
stualmente che “tale solu-
zione era stata anche da noi
proposta negli incontri con il
Comune di Curno al fine di
concertare la miglior solu-
zione in fase di redazione
del progetto. La stessa non
era stata perseguita per la
ferma contrarietà della
Giunta comunale di Curno
di allora, che aveva chiesto
un attraversamento prossi-
mo al centro abitato che non
comportasse alcun collega-
mento alla Circonvallazione
Leuceriano a Bergamo”» di-
chiarano i consiglieri G io-
vanni Locatelli e Paolo Ca-
r ullo.

In merito alla richiesta di
Obiettivo Curno se sia in-
tenzione dell’Am mi ni st ra-
zione cogliere l’oppor tunità
proposta di Rfi di finanziare
un progetto di un sottopasso
carrabile in via Roma, a sen-
so unico alternato, gestito
direttamente dal Comune di
Curno e senza aspettare
l’esito del ricorso al Tar la cui
prima udienza di discussio-
ne sarà solo ad aprile 2024, il
sindaco ha risposto che la
proposta sarà senz’altro og-
getto di attenta analisi da
parte dell’A m m i n i st raz i o n e
e della Commissione Con-
siliare che, come già detto,
verrà istituita.

«Durante l’incontro del 5
febbraio con il ministro delle
infrastrutture e trasporti
Matteo Salvini, l’ass ess ore
regionale Claudia Terzi,
l’amministratore delegato di
Rfi Gianpiero Strisciuglio,
la responsabile del progetto
ingegnera Rosa Panetta, ho
a v u t o  m o d o ,  a  n o m e
d e l l’amministrazione, di co-
municare l’i ntere ssa m e nto
del Comune di Curno a en-
trare nei dettagli della pro-
posta, allo stato attuale to-
talmente generica, nel più
breve tempo possibile, senza
aspettare l’esito dell’udienza
del 17 aprile 2024 - spiega il
sindaco -. Oltre a ciò, come
amministrazione, abbiamo
la necessità di ricevere ras-
sicurazioni in merito ai ri-
schi legali ed economici per
il Comune di un eventuale
accordo, nonché di com-
prendere quale sia la forma
dello stesso, considerata la
portata dell’opera di cui si
tratta». La dettagliata analisi
degli aspetti tecnici, econo-
mici e legali dell’ac cordo
verrà poi condivisa con la
Commissione Consiliare.

Alla richiesta della mino-
ranza su come si intenda
affrontare il caos lungo via
Lecco e via Bergamo a causa
del passaggio degli autobus
aggiuntivi, sostitutivi del ser-
vizio ferroviario di collega-
mento tra la stazione di Ber-
gamo e quella di Ponte San
Pietro, il sindaco risponde:
« D’accordo con il Coman-
dante della Polizia Locale
Domenico Lamagna, allo
stato attuale non sono stati
presi provvedimenti viabi-
listici dato che, al momento,
non sembra che si siano
verificati grossi disagi per il
nostro territorio». La situa-
zione verrà monitorata co-
stantemente, anche in re-
lazione agli sviluppi dei la-
vori inerenti il raddoppio,
non ancora partiti.

SALA CONSILIARE Dopo lo Spid, ecco il Pec Day. Ha due giga di spazio, invio e ricezione illimitati e sarà gratis per un anno

Ti serve la Pec? Puoi chiederla in Comune (senza costi)
TREVIOLO (smy) L’ass ess ora-
to all’innovazione del Co-
mune di Treviolo organizza
il primo Pec Day, un’e vo-
luzione dell’iniziativa di suc-
cesso Spid Day, in program-
ma per sabato 9 marzo e
realizzato in collaborazione
con le associazioni Cittadi-
nanza Digitale e MigliorAt-
t i va m e nte.

Nella Sala Consiliare del
Comune di Treviolo, in via
Roma 43, saranno attivati
gratuitamente indirizzi di
posta certificata Pec, con va-
lidità annuale, per tutti i
cittadini che ne faranno ri-
chiesta. Accedere al servizio
è semplice, basterà presen-
tarsi in Comune dalle 9 alle
14 con carta d’identità e tes-
sera sanitaria in corso di
va l i d i t à .

La Pec ha due Gb di spazio
e consente l'invio e la ri-

cezione illimitati. Ha validità
gratuita di un anno e il prez-
zo di rinnovo dopo il primo
anno è pari a cinque euro
annuali. Per velocizzare la
procedura di attivazione è
possibile scrivere a info@mi-
gliorattivamente.org, comu-
nicando i propri dati per-
sonali, ossia nome, cogno-
me, sesso, luogo e data di
nascita,  codice f iscale,
e-mail di contatto, inserendo
nell'oggetto “P re n o t az i o n e
Pec Treviolo”.

Nella stessa giornata, dalle
9 alle 12.30, i dodici vo-
lontari dello Sportello Di-
gitale rilasceranno anche lo
Spid a coloro che ne faranno
richiesta. Anche in questo
caso è necessario portare
con sé un documento di
identità valido che potrà es-
sere la carta d’identità, la
patente o il passaporto, la

tessera sanitaria valida, il
cellulare personale con un
numero attivo e un indirizzo
e-mail. I volontari, dopo aver
rilasciato Spid e Pec, spie-
gheranno agli utenti come
utilizzare i due strumenti,
illustrandone i vantaggi e

supportandoli nei primi ac-
c e ssi .

Dal 2021 è attivo al mu-
nicipio di Treviolo lo spor-
tello di supporto digitale co-
munale. Coordinato da
un’operatrice professionista
e gestito da un gruppo di

dodici giovani volontari, il
servizio garantisce supporto
gratuito a tutti i cittadini che
non hanno dimestichezza
con gli strumenti digitali e
che necessitano, ad esem-
pio, di assistenza per l’a c-
cesso ai servizi online co-
munali, regionali o nazio-
nali. Inoltre, lo sportello ero-
ga gratuitamente Spid e for-
nisce aiuto per l’utilizzo del-
la propria identità digitale.

Il servizio è aperto tutte le
settimane in giorni alterni: il
mercoledì, dalle 17 alle 19, e
il sabato dalle ore 9 alle 11. È
necessario prenotare un ap-
puntamento sul sito del Co-
mune di Treviolo alla se-
zione “P re n o t az i o n i” o te-
lefonicamente chiamando
l’ufficio protocollo al nume-
ro 035.205.9112.

«Questa giornata è un ul-
teriore tassello del percorso

di educazione digitale por-
tato avanti negli ultimi tre
anni - commenta Ma r t i na
L ocatelli, assessora alle po-
litiche giovanili, comunica-
zione e innovazione del Co-
mune di Treviolo -. Gli stru-
menti digitali sono una pre-
ziosissima risorsa, anche per
la Pubblica Amministrazio-
ne, ma bisogna saperli uti-
lizzare. Per questo motivo,
dopo il successo dei primi
cinque Spid Day, abbiamo
deciso di organizzare il pri-
mo Pec Day in cui rilasce-
remo sia Spid che Pec. Sot-
tolineo inoltre che l’i n i z ia-
tiva rientra all’interno del
progetto “DeSi Digitale So-
ciale e Inclusivo”, promosso
dal l’associazione Cittadi-
nanza Digitale e premiato
con il contributo di Regione
Lombardia». Pec e Spid sono
gestiti da Register.

PER TUTTI Fuori dal distretto, ma accoglieranno chi è rimasto “or fano”

Due medici si mettono a disposizione
MOZZO (ufr) In attesa del-
l'espletamento del bando
emesso da Asst Bergamo
Ovest per individuare un
nuovo medico di medicina
generale, i cittadini potran-
no scegliere fra due profes-
sionisti che si trovano fuori
dal distretto ma con studio
vicino a Mozzo, che hanno
dato la propria disponibilità
a prendere in carico nuovi
pazienti. «Non è ancora una
soluzione - commenta il sin-
daco Gianluigi Ubiali -, ma
una prima opportunità per
chi è rimasto orfano del me-
dico di assistenza primaria e
non è ancora riuscito a far-
sene assegnare uno e deve
passare attraverso la Cad
d i f f u sa » .

La dottoressa Graz iana
Palomb aro riceve i propri
pazienti a Longuelo, in via
Polaresco 15 previo appun-
tamento o richiesta di pre-
scrizioni per terapie croni-
che tramite l’app “Da Vi n -
c i Sa l u te”, Per chi non riu-
scisse a utilizzare l’app e
avesse necessità di richie-
dere visite domiciliari, ap-
puntamenti o prescrizioni, è
possibile telefonare al nu-
mero 389.0579326 dal lune-
dì al venerdì, dalle 9 alle
10.

Mentre per il dottor Mi -
chele Cataldo, che ha lo
studio in via Roma 60 a Val-

brembo, le visite domiciliari
vanno richieste dal lunedì al
giovedì dalle 8 alle 9. Per
appuntamenti o prescrizio-
ni, telefonare dal lunedì al
venerdì dalle 9 alle 10. Il
n u m e ro  d i  t e l e f o n o  è
333.9540460.

I cittadini potranno recar-
si dal medico scelto, che fir-
merà e rilascerà un modulo

di accettazione di presa in
carico che dovrà essere ca-
ricato sul portale dell’A sst
Bergamo Ovest. In alterna-
tiva, è possibile portarlo
a l l’Asst di Dalmine (Casa di
Comunità). Per chi sceglierà
il dottor Cataldo, c’è la pos-
sibilità di effettuare la con-
segna del modulo anche alla
Asst di Villa d’Almè.
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